
４月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１０年４月１７日（土）１１：００～１２：２０　　ＰＴＡ会館２階

１. 開会礼拝 讃美歌　：９番(１､４節)　 　聖書朗読：詩篇１０３篇　１節～５節

　　祈祷 開会祈祷：文化部部長　　　　食前祈祷：文化部副部長　

２. 会長 ・30年ぶりの寒さ、そして41年ぶりの雪と波乱に満ちたスタートではありますが皆様と楽し

開 　んで活動したい。

会 ・大切な子どもたちのために活動していくことができますようにお願いしたい。

挨 ・思いやりを持って活動をしていきたいので一年間ご協力、よろしくお願いいたします。

拶 大野校長 ・一年間、楽しく活動ができますように。手をたずさえていきましょう。

・阿部先生を副校長先生にお迎えいたしました。中・高は初めてでいらっしゃるそうなので、

　新しい目で見てくださると期待しています。

・入学式が４月６日(火)に行われた。２０７名の新中学１年生を迎えることができた。

・中１はすっかり学校生活にも慣れ、学習園を駆け回って遊んでいる。

・新高１は４月８日(木)～１０日(土)まで天城山荘にてオリエンテーションが行われた。

・今年度もスクールモットー『神を仰ぎ人に仕う』に基づく教育の業に励んでいく。礼拝を

　大切な時間として考え、充実したものにしていきたい。

・『自ら学ぶ生徒を育てる』を今年度の目標に掲げ、生徒一人ひとりに学力をつけていく。

・老朽化した軽井沢セミナーハウスの再建を、まず翠耀会が旗振り役になって取り組むこと

　になった。夏休みに行われている｢中１軽井沢生活｣は、今年度は河口湖で学年全体行事と

　して実施する。名称は翠耀会に敬意を表して｢翠の学校｣とした。私達も共に手を携えて、

　セミナーハウスの再建に協力していきましょう。

・昨年度は新型インフルエンザの影響で記念祭が縮小されたので、今年度は予定通り実施で

　きることを願っている。

阿部副校長 ・前任は聖学院大学チャプレンである。

・オール聖学院は運命共同体である。少子化が進展していくなか、各校の基盤を強くしてい

　くことが求められており、聖学院大学と女子聖学院のパイプを太くする事が私の務めであ

　ると考えている。一貫教育の実を成らせる働きをしていきたい。

・大学の雰囲気と女子聖学院の雰囲気に違和感はない。着任してまだあまり日がたっていな

　いが、女子聖学院はとても良い学校だと感じている。

・クラブ活動への、生徒達の真剣な取り組みに感動を覚えた。また活動中の秩序正しい行動

　も大変素晴らしいと感じた。来週は授業を拝見させていただく。

・ＰＴＡの皆様には、これからも助言をお願いしたい。

３. 城築校長補佐 ・中学入学式には、２月１１日(木)に開催した｢新入生入学ガイダンス｣に出席した２０７名

学 　全員が出席した。

校 ・また今年の中１は非常に元気で、早くも学習園で鬼ごっこが始まっている。

報 ・各学年が個性をもっているので、それぞれを伸ばしていきたい。

告 ・運動会の各学年幹部が決まり、校長先生と一緒に幹部の挨拶を受けた。運動会は生徒を成

　長させると感じている。

・新年度の滑り出しは順調である。各学年の個性をそれぞれ伸ばしていきたい。

「実行委員会だより－４月号－」
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４．三役 ・副会長が三役を紹介した。

各 ◆続いて各部長、各会代表がそれぞれのメンバーを紹介し、年間活動の素案等を報告した。

部 総務部 ・｢ＰＴＡだより１４１号｣で監事の名前に誤りがあった。１４２号で訂正する。

報 ・本年度活動予定表は次回の実行員会で配布する。

告 ・｢ＰＴＡだより１４２号｣への寄稿を各部長、各会代表へ依頼する予定なのでご協力をお願

　いしたい。

施設厚生部 ・３月～４月初めに、引き継ぎと今後の打ち合わせを行った。

・４月１０日(土)に年間予定表を作成した。

・４月１７日(土)泉先生と今後のベルマーク収集について打ち合わせをした。①毎月１日

　～５日に収集を行う。②少しずつでも入れられるよう、各クラスに箱を置く事になった。

・今年度のベルマーク集計点数を１５万点とする。活動日は基本的に第２火曜日。

文化部 ・今年度の活動日を原則、第１火曜日に変更する。

・年７回の『聖書を読む会』は従来の時間帯で開催する。主題は『子供たちに遺すもの』。

・ＰＴＡ軽井沢キャンプを８月１８(水)～１９日(木)の１泊２日で開催する。　

　場所は恵みシャレー軽井沢。主題講演は阿部副校長先生に依頼した。時間の制約上、プ

　ログラムを縮小したため、参加費用が例年と比べて若干安くなる予定である。

・１２月４日(土)ＰＴＡクリスマスコンサートのゲストは、クリスチャンシンガーの久米

　小百合さんである。(シンガーソングライター久保田早紀として広く知られている方）

事業部 ・４月１０日(土)に今年度活動予定のミーティングを行った。

・６月１６日(水)開催の運動会お弁当は、業者を一社に絞って販売する予定である。　

・記念祭の計画については、夏から動く予定である。

父母の会 ・５月から拡充大会に向けて父母の会の活動が始まる。

・今年度も女子聖学院の保護者の代表ということを心に留め、活動したい。

同好会 ・活動期間が５月から次の年４月までのため、４月２４日(土)に第４回代表者会議を開催す

　る。新年度に向け、新旧顔合わせ、引き継ぎが行われる。

・次回実行委員会で、２０１０年度活動計画を提出する予定である。

パパプロ ・運動会、記念祭などの学校行事での警備や物品運搬など今年度も協力をしていきたい。

　また、クラブ活動のお手伝いも顧問の先生から依頼があれば行う予定である。

会計 ・２０１０年度ＰＴＡ会計予算案は別紙の通りである。主に前年度決算と差異のある費目

　について、その理由を説明した。

・予備費に入っていた聖学院小学校お祝いは、渉外活動費へ費目変更する。

・「赤いポスト」の趣旨を説明し、今年度の協力を呼びかけた。

書記 ・『発言メモ』１２枚、『活動予定表』５～３月分をまとめて配布。実行委員会終了後に

　『本日の発言メモ』と『５月活動予定表』の提出をお願いいたします。
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５. 連絡、 （１）中１「学年ＰＴＡ」について【会長】

　　検討事項 ・本日は３部構成で行われる。１部の礼拝までにチャペルにお集まりください。第２部で

　各部・各会紹介があるのでよろしくお願いいたします。尚、第２部終了後、ＰＴＡ会館で

　各部ミーティングを行いますのでお集まりください。

（２）「ＰＴＡ総会」と「新旧懇親会」について【会長】

・ＰＴＡ総会は５月１日（土）午後１時３０分の開催である。各部・各会は報告事項の準備

　をお願いしたい。また当日は午後３時までに終了したいので議事進行にご協力願います。

・インターネットや悪質サイトによる事件が多発している事をうけ、ＰＴＡ総会時に滝野川

　警察の方からお話しをいただくことになっている。

・聖学院小学校創立５０周年へのお祝い金(１００万円)の件

　会長は、女子聖学院創立１００周年時に聖学院小学校からいただいたお祝い金について

　説明し、本件の承認を求めた。

　→ 拍手で承認した。

・新旧懇親会のお申し込みは４月２０日(火)までにお願いします。それ以降、キャンセルの

　　 　場合は会費はいただくこととなりますのでご了承ください。

（３）ＰＴＡ会館使用について【会計】

　別紙「ＰＴＡ会館使用について」を用いて、使用にあたっての注意、協力をお願いしたい

　事柄について説明した。主な内容は次の通り。

　①日程表への書き込みは鉛筆を使用する。予約は使用することを前提に書き込むこと。

　　仮押さえはくれぐれもご遠慮願います。

　②部屋の使用は早い者順ではないので、お互いに譲り合って使用する。

　③使用がバッティングした時は話し合いで解決する。

　④各部・各会の活動は本日がスタートである。同好会の新年度スタートは５月である。

　・今年度から月～金の放課後、中学生の自習室としてＰＴＡ会館を使用する事になった。

　　ご協力をお願いしたい。

　・夏休みいっぱい、体育館の耐震工事が入るのでＰＴＡ会館は使用できない。この期間、

　　活動用の部屋が必要な場合は事務室に相談すること。

（４）連絡事項【副会長】

　 　①本日配布のクリアファイルは実行委員会に毎回持参願います。

　②ファイル内の２０１０年度実行委員名簿、電話連絡網を確認願います。訂正がある場合

　　は朱書きのうえ事務室へお申し出ください。

　③ＰＴＡ総会案の訂正は本日中に事務室までお願いいたします。

　④ネームホルダーは来校のときは必ず持参願います。年度末に返却いただきます。

　⑤今年度も実行委員会では、資料配布の準備・昼食準備を当番制で分担するので協力願い

　　ます。尚、お弁当の受け取りは当番が１１時３０分～４５分に翠耀会へ受け取りに行き

　　ますが、配膳は議事が全て終了してから全員で行います。後片付けも当番だけでなく手

　　が空いている方はお手伝い願います。

（５）その他

　聖学院メサイアコンサートが、４月２９日（木・祝日）１４時から聖学院講堂で開催され

　ます。２０枚ほどチケットがございますのでご希望の方にお譲りします。
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